
「WP（ウェイポイント）の数が異常に多すぎるのではないか」という意見に関して。 

 

GPS にトラブルが起きてしまった場合、多すぎる WP は呼び出しに苦労するかもしれませ

んが、気象条件に適合したより良いタスクを組むためには、選択肢が多いほうが良いとい

う見解に達しました。 

 

08 年の足尾における日本選手権で、平野の微妙なコンバージェンスの位置を利用したタス

クが組めたのは、これに拠るところが大きいと考えられるためです。 

より良いタスクでフライトできることを選手も主催者側も望んでいます。 

 

結論：WP の数をルールとして規定しない。 


